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全支部から 

 

❶独自の助成制度創設 

❷国への補助制度創設意見書 

 請願を提出しよう 

気運が高まっている 今 

2024.5.7 15号 

 太子町議会は 202４年３月定例会で、年金者組合太子・河南支部が提出した「町

独自の補助制度の創設」を賛成多数で採択し、４月 10日付で太子町長に議長(自由

民主党)から提出されました。請願紹介議員は、日本共産党の西田、藤井議員。                              

太子・河南支部では昨年の河南町６月議会で請願した町独自の助成制度創設と

国への意見書を全会一致で採択。今田支部長は「次は太子町の請願に取り組む」と

語っていましたが運動の積み重ねで両町で実現しました。次は「町独自の制度導入に

全力で取り組む」と抱負を語っています。 

 

 

太子町議会  

町独自の助成制度請願  

賛成は 日本共産党(2) 公明党(1) 自由民主党(1) 無所属(1) 

反対は 維新(1) 無所属(2) 
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河南町社保協 

地域社保協 

ここにあり  

2024年 7月から 2年間 ACジャパンが「難聴と認知症」の啓発活動を全国展開します 

しんぶん赤旗 2024年 5月 7日 12面 



  


